GEMEINSAM FÜR GESÜNDER.

Das Forum auf Tour: Die Wanderausstellung im Überblick.

ie Akteurinnen und Akteure des Forums Gesundheitsstandort Baden-Württemberg sind im ganzen Land aktiv, um sich
und ihre Arbeit vorzustellen. Die Wanderausstellung können
Sie zwischen Freiburg und Ulm und von Heidelberg bis Tuttlingen besuchen. Sie macht jeweils für mehrere Tage Station und bietet über
lokale Veranstaltungen und Aktionen spannende Einblicke in die vielfältigen
Aktivitäten des Forums Gesundheitsstandort Baden-Württemberg sowie seiner
Akteurinnen und Akteure.





